

## M1 et iej la même année

Par **study**, le **04/07/2013** à **21:26**

Bonsoir,

J'hésite à m'inscrire à l'iej de ma faculté lors de la rentrée scolaire prochaine, à savoir durant mon Master 1. J'hésite car "les gens" estiment en général que c'est préférable d'attendre l'année du M2 or personnellement je me dis que les matières du CRFPA sont des matières déjà vues antérieurement en Licence donc c'est encore frais dans mon cerveau; et puis on peut passer 3 fois cet examen, par conséquent même si je le ratais je serais prête en M2, et puis je ne le raterais peut être pas...

Surtout que l'examen se passe en septembre de l'année suivante j'aurais donc le temps de m'inscrire en prépa ou de réviser par moi-même.